

Mehr als 250 000 Bestellungen für den Opel Astra

Europaweit sind bereits mehr als 250 000 Bestellungen für den Opel Astra eingegangen. Dabei haben sich in Deutschland etwa 45 Prozent der Käufer für den Fünftürer und 55 Prozent für den Kombi Sports Tourer entschieden. Meistbestellte Motoren sind hier die beiden 1.4 Turbo mit Benzindirekteinspritzung und 92 kW / 125 PS sowie 110 kW / 150 PS (Verbrauch im kombinierten NEFZ-Zyklus für beide Versionen 5,4 bis 5,5 Liter Benzin, 128 bis 124 g/km CO₂). Mit Smartphone-Integration und dem persönlichen Online- und Service-Assistenten Opel Onstar samt WLAN-Hotspot für bis zu sieben mobile Endgeräte lässt sich der Astra auf Wunsch gut vernetzen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel Astra.



Opel Astra Sports Tourer..
